

PROVINCIA | Subbética

Más de 8 millones de euros se invierten en el sector turístico en la Subbética

El Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética y la delegación provincial de Turismo presentan en la Oficina de Turismo de Cabra el balance del plan de turismo sostenible

José Moreno

Viernes 4 de marzo de 2011 - 19:06



La

Oficina de Turismo de Cabra, fue el marco escogido para la presentación por parte del Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética, del balance de las inversiones que se han acometido en estos últimos cuatro años enmarcados en los planes de turismo sostenible impulsados por ésta entidad junto a la consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía.

El acto, que contó con la presencia de distintos alcaldes y concejales de los 14 municipios de la Mancomunidad de la Subbética, fue presidido por la alcaldesa de Cabra

María Dolores Villatoro junto al presidente del GDR y alcalde de Lucena, José Luís Bergillos; la diputada provincial responsable del área de Turismo, María José Montes y el delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Juan Torres,

Las inversiones acometidas a través de un plan cuatrienal, algunos proyectos aún en ejecución y a desarrollar en el presente 2011, superan los 8 millones de euros, cifrándose la aportación de la consejería de Turismo, Comercio y Deporte en más de 4'6 millones de euros.

Juan Torres, delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, subrayó que el objetivo principal de éste pasa por buscar alternativas económicas en el actual período de crisis, planteándose que la actividad en el sector turístico, es una buena alternativa para superarlo, generar riqueza y promover la creación de empleo, promoviéndose a través de una orden del año 2006 dictada por la mencionada consejería y en cuyo marco esta iniciativa de Turismo Sostenible resultó ser una de las 14 beneficiarias de las 72 que se solicitaron.

Los proyectos se han desarrollado en fases, 6 en el año 2007 con una inversión total de 2.900.000 euros y una subvención de 551.000 euros, 8 iniciativas en el año 2008 con una inversión de 1.787.000 euros, de los cuales la subvención alcanzó 1.072.700 euros, y en el año 2009, el desarrollo de 6 iniciativas por 790.000 euros y 469.800 euros de ayudas resueltas.